

**Assemblée du Personnel de l'Etat de Vaud**  
Jeudi 2 novembre 2017 à 20h  
Salle du Cazard – Lausanne – Pré du Marché 15

## **Caisse de pension de l'Etat de Vaud – Point de situation**

Le Conseil d'Administration de la CPEV a présenté récemment un nouveau plan de financement pour le premier janvier 2019, qui dans sa forme actuelle, prévoit une dégradation des conditions de retraites des employé-e-s de l'Etat :

- Passage de l'âge terme de 63 ans à 65 ans,
- Augmentation de l'âge minimum de 60 et 62 à 62 et 64 ans,
- Passage de la durée de cotisation pour avoir les pleins droits de 38 ans à 40 ans de service.

Ces mesures sont pour nous, en l'état, inacceptables. L'Assemblée des délégués de la CPEV a refusé ce plan qui lui a été soumis à titre consultatif, et les faitières syndicales ont demandé une rencontre en urgence avec le Conseil d'Etat.

La FSF, SUD et SSP vous invitent donc à participer à une Assemblée du Personnel de la fonction publique pour vous informer sur cette situation et pour réfléchir et débattre des suites à donner à notre action syndicale.

Le secrétariat fédératif de la FSF